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鴨川の春　満喫

甘味とともに　まちを激走！
防火・防災の決意新たに

柔道・中村選手が子どもたちを指導 市民活動発表会
　3月19日、
滝野文化会館
で、まちづく
り活動に取り
組む市民団体
がそれぞれの
活動を発表す
る『市民活動
発表会―まち

づくりについて考えよう―』が開催されました。
　参加した市民団体は、それぞれの活動内容を発表。
団体同士の意見交換では、活動の中での課題やその
解決策について意見が出されました。
　会を主催した輝く加東まちづくりコンソーシアム
の荒木　勉会長は「各団体の方々が、自分たちの充
実感を地域の人に広げたいと考えておられるのはす
ばらしい」と話していました。

　4月2日、市役所南駐車場で、加東市消防出初式を
挙行しました。式では、小隊長や新入団員の任命の
ほか、永年勤続や日々の活躍への表彰、主催者と来
賓による観閲を実施。安田市長は、参加した521人の
消防団員に向け「11歳となり、新たなステージへと
踏み出した加東市の防火・防災の中心として、これ
からも活躍していただきたい」と激励しました。

　4月16日、播州清水寺を会場に『鴨
川桜まつり』が開催されました。暑く
感じられるほどの快晴の中、例年を上
回る1,700人もの来場者が、ソメイヨシ
ノ・ヤマザクラといった、様々な種類
の桜を楽しんでいました。そのほかに
も、鴨川小児童の和太鼓演奏をはじめ
としたステージイベント、写真などの
展示があり、足を止めて見入る人の姿
も多く見受けられました。

　3月26日、明治館でマルシェ『いいとこかとうichi』が開催されました。マルシェとは、
手作りの雑貨や食べ物を販売する市場のことで、商品の作り手の顔が見える安心感や、
作り手とコミュニケーションが取れることなどから、人気を呼んでいます。
　当日は、雑貨や食べ物の店舗のほかに、ネイルサロンなども登場。また『子育て中の
ママがゆっくりとしたひと時を過ごせる場所』とのコンセプトのもと、社高校生による
紙芝居やエプロンシアターなど、親御さんと一緒に来たお子さんを退屈させないための
コーナーも設けられており、客足の絶えない盛況となりました。
　主催した実行委員会の宮田かおりさんは「他で開催したマルシェと比べて、男性や年
配の方が多く来られました。幅広い世代に見てもらったり、品物を買ってもらったりし
て、わたしたち出店者も自信になりました」と話していました。

　4月2日、自転車で朝光寺や闘竜灘といった名所を巡りながら、甘味を中心とした名物を味わうイベント
『サクラアンドスイーツライドインかとう』が開催されました。10周年を記念して初開催した昨年に続き、
2回目となる今回は、初心者にも余裕を持って楽しんでもらうため、坂道が少なくなるようコースを変更。
その甲斐もあって、130人の参加者は、7か所に設けられた補給地点でイチゴや特産山の芋を使ったゴルフ
まんじゅうなどを楽しみつつ、約57㎞のコースを全員無事に走破しました。
　大阪府から参加した的場亮介さん・裕美子さん夫妻は「お花見には少し早くて残念でしたが、花より団
子。おいしいものをたくさん楽しめました」と喜んでいました。
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　4月15日、
社武道館で、
加東市出身の
中村剛教さん
（大阪府警）が、
市内柔道少年
団所属の子ど
もたちに柔道
を指導しまし

た。国内外の柔道大会で入賞するなど、好成績を
収め続けている中村さんは、3月に行われた近畿柔
道選手権大会で第3位に入り、柔道日本一を決める
全日本選手権への出場権を獲得しました。
　背負い投げや内股を披露しながら、技をかける
コツなどを伝授した中村さん。「自分も優勝を目指
してがんばるので、みんなも一生懸命練習してほ
しい。社柔道少年団のＯＢとして、応援していま
す」と、子どもたちにメッセージを送っていました。


